

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 30.05.2007

Sanierung der östlichen Hauptstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, *die Straßendecke im Abschnitt der Hauptstraße zwischen Mainbrücke und Ecke Münchhofstraße durch eine neue Asphaltdecke zu sanieren.*

Begründung:

Dieser Straßenabschnitt ist in einem sehr schlechten Zustand und trägt, abgesehen von der Zumutung für den Autoverkehr, zum unbefriedigenden Ortsbild bei.

Beschluss Nr. 0086

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher